



# MEILLEURS VOEUX 2026

Chères Rieuwoises, chers Rieuwois,

Cette année 2026 est synonyme de renouveau dans tous les sens du terme : d'ici deux mois des élections municipales auront lieu, et elles donneront lieu à un choix réel. Nous espérons de tout cœur que vous nous accorderez votre confiance et que vous donnerez une majorité à la liste « Tous unis pour Rieux ».

Durant les premiers mois de la campagne, nous avons pu vous rencontrer et discuter : ces rencontres et ces dialogues se poursuivront encore. Nous avons aussi eu l'occasion de vous rassurer sur certains points. Nous le réaffirmons ici : les acquis (bons et cadeaux) seront conservés et seront même améliorés.

L'année 2026, si nous sommes élus, sera aussi le signe d'un renouveau dans la dynamique du village : des investissements raisonnables et raisonnés, sans pression fiscale supplémentaire, afin que chaque catégorie de la population y trouve son compte.

Enfin, nous nous engageons, comme cela a déjà été largement fait en ce début de campagne, à être accessibles et au service de la population : nous vous serons redevables de notre mandat, et nous aurons toujours cela en tête. Remettre du dialogue, réinstaurer une présence et une proximité : voilà nos objectifs.

Pour résumer : conserver les acquis, tout en améliorant le cadre de vie et le dialogue entre la municipalité et la population. Nous vous retrouverons bientôt pour d'autres échanges, notamment lors de la réunion publique du 4 février à laquelle vous êtes toutes et tous invités.

Alors, que cette nouvelle année 2026 soit synonyme de renouveau, de prospérité et de bonheur. Qu'elle soit aussi synonyme d'une plus grande considération de la population, car ce qui est au cœur de notre programme et de notre ambition, ce sont avant tout les Rieuwoises et les Rieuwois.

*Milleurs voeux pour 2026  
F. Jachut*

